
Desperdicio total
de aguas de ríos PAN
¦Urge ponerenoperación

la planta de tratamiento en
§anta Fe Gómez del Campo

POR FERNANDO LÓPEZ

El PAN hizo un Hamado al Sistema de Aguas
delValle de México para que ponga en operación
la planta de tratamiento de San Fe yutilice los 120
millones de pesos que le otorgó la ALDF para el
rescate de ríos como el de Becerra qué son una
fuente muy importante de agua para la ciudad y
cuyo líquido se desperdicia en su totalidad

Acompañada por vecinos de la colonia La
Mexicana la lideresa del PAN en el DF Mariana
Gómez del Campo acusó al Gobierno local de
manejar un doble discurso en el tema del agua

puesto que ha destinado más recursos a obras
viales que a limpiar ríosy preservar el líquido

Acusó de alarmante el hecho de que la Plan
la Tratadora de Agua de Santa Fe que depende
del Gobierno del Distrito Federal no haya tra
tado un solo litro de agua desde que se cons
truyó en el año 2000	

Dijo que con sólo dos enipleados esta planta
cuesta a los capitalinos un millón 283 mil 400 pe
sos al año lo que significaría que son los aviado
res mejor pagados en la Giudad de México

En el recorrido por el río Becerra én la dele
gación Alvaro Obregón indicó qué la Secreta
ría del Medio Ambiente del DF y el Sistema de
Aguas de la Ciudad de México SACM traba
jan de manera descoordinada

Necesario un plan de
rescate de barrancas y

caudales advierte PAN DF
Gómez del Campo dijo que Me

dio Ambiente y el SACM incluso se
contradicen ya que a través de una
solicitud de información hecha a la
primera se comunicó que el Siste
ma de Aguas de la Ciudad de Méxi
co le fue autorizado un presupuesto
de 100 a 120 millones de pesos para
realizar trabajos de limpieza y desa
zolve de ríos

Sin embargo apuntó en lá res
puesta a la solicitud hecha aTSAGM
responden que no cuenta actual
mente con proyecto alguno para el
rescate de barrancas y caudales

Por ello pidió que la Secreta

ría del Medio Ambiente del DF y el

Sistema de Aguas de la Ciudad de
México realicen cuanto antes un

Plan para el Rescate de todas las ba
rrancas en el Distrito Federal

Así como también propuso llevar
a cabo de manera urgente la reubi
cación para las miles de familias en
alto riesgo de deslaves y derrumbes
a cargo de la Secretaría de Protec
ción Civil del DF	¦

Asimismo se pronunció a favor
de una campaña de concientización
social para el cuidado de las áreas
con valor ambiental y de explotar
el potencial ecoturístico de estas zo
ñas para generar polos de desarrollo
económico
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